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Asisto puntualmente a todas las Sesiones de Ayuntamiento. 
Visito periódicamente las direcciones.  

PARTICIPACIÓN CIUDADANA  
Mantengo comunicación constante con todos los integrantes de esta dirección. 
Gestione Jitomate con la empresa NatureSweet y apoye en la repartición del 
mismo dicho producto se repartió en las comunidades de Puerta del Barro, La 
Laja, Las Pilas, Aguacate, Palo Blanco,Tempizque y una parte del Cacalote. 
Se trabajaron estrategias y un proyecto para apoyar a la ciudadanía. 
Se atendieron ciudadanos con diferentes temas y se les está brindando asesoría 
y seguimiento en sus asuntos,  

MERCADO COMERCIO Y ABASTOS  
Se mantiene comunicación con los locatarios. 
proporcione un paquete de cubre bocas para que se regalaran a los ciudadanos 
que no lo llevaran al momento de ingresar al establecimiento. Visite los baños 
públicos para revisar que no hubiera fuga de agua, se encontró uno y se le dio el 
servicio al locatario apoyando el municipio con la mano de obra. Preste una bocina 
para que el audio de medidas preventivas por covid-19 se estuviera 
reproduciendo de manera constante.  

FOMENTO COOPERATIVO Y ARTESANAL  
Se mantiene comunicación constante con el director. 
Se asesoró en la elaboración de un proyecto a ciudadanos para un programa de 
Sector Rural.   

ALUMBRADO PUBLICO 
Estoy al pendiente de las necesidades que se presentan. 
Realizo los reportes de lámparas que no funcionan.  
Se mantiene comunicación constante con todos los integrantes de esta dirección. 
Se continua con el proyecto de energías sustentables.  

IGUALDAD DE GENERO  
Estoy en comunicación constante con la directora y estoy al pendiente de las 
necesidades que se presenten, se tomaron varios taller impartidos por la SISEMH 
para que el municipio ingrese a un programa llamado “Barrios de Paz” en el cual 
se trabaja con IMM y Deportes, Prevención (seguridad pública) para la realización 
de los proyecto y se beneficien los ciudadanos ,en este sentido se le expuso el 
programa a la directora de DIF para que ellos accedieran a dicho programa , pero 
lamentablemente no se obtuvo respuesta y por ende los ya mencionados se 
encargaran del proyecto, así mismo se enviaron oficios a diferentes dependencias 
para tener un informe situacional en cuanto a casos de violencia y abuso a 
mujeres, adolescentes y niñas en nuestro municipio; De igual manera se 
obtuvieron talleres “Ruta Normativa 2020” para reforzar los reglamentos e 
implementar los Sistemas de Acceso a una Vida Libre de Violencia e Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombre,  

DIFUSIÓN Y PRENSA 
Estoy en constante comunicación con los directores de informática y 
comunicación social. 
Observo y reviso que la vida del Ayuntamiento se publique en tiempo y forma.  



 

COMISIONES COLEGIADAS 

ASISTENCIA SOCIAL  
CIUDADES HERMANAS  
TURISMO  
Asistí a una sesión virtual del consejo de salud estatal en la cual se presentó 
información de suma importancia para la toma de decisiones 
.  
Me mantengo al pendiente de estas comisiones con el objetivo de ayudar en todo 
lo que se pueda. 
Se tuvo la última reunión con DIF y se tomaron algunas estrategias para apoyarlos 
en la problemática dichas estrategias se presentaron ante cabildo, se logró que 
se apoyara a DIF con alternativas presentadas por la presidenta Municipal. 
 


